

Finalizó la obra de refacción y ampliación de la farmacia del hospital

Escrito por Administrador

Miércoles, 28 de Febrero de 2018 00:00



El pasado día lunes 26 de febrero se dio por finalizada la obra de refacción y ampliación de la nueva sala para la farmacia del hospital municipal Dr. Ramón Carrillo. La misma se venía realizando desde hace unos meses con fondos municipales. Cabe remarcar que el Intendente Juan Carlos Gasparini dispuso que a la brevedad se de comienzo a la nueva sala de espera del nosocomio.